



Grüppental-Schule



Newsletter Dezember 2021



Spendenaktion „Schau nicht weg“

Vielen herzlichen Dank für all die Spenden!

Am 13.12.21 haben wir gemeinsam mit einigen Schülerinnen und Schülern der 3a insgesamt 65 Päckchen, Schlafsäcke, Isomatten und viele Umzugskartons und Säcke mit Kleidung an den Verein „Schau nicht weg“ übergeben. Alle Mitglieder des Vereins waren gerührt und haben sich sehr über die Großzügigkeit gefreut.



Liebe Eltern und liebe Kinder der Grüppental-Schule,

Auch das Jahr 2021 hat uns wieder vor viele Herausforderungen gestellt. Gemeinsam haben wir stets das Beste aus der Situation machen wollen und es ist uns in vielen Bereichen gelungen. So konnten wir zwei tolle Einschulungen feiern, viele Besucher am Tag der offenen Tür begrüßen und einen schönen Weihnachtsbasar genießen.



Weihnachtsbasar

Am 10.12.21 fand der diesjährige Weihnachtsbasar auf dem hinteren Schulhof der Grüppental-Schule statt. Zum ersten Mal haben wir den Weihnachtsbasar draußen veranstaltet und über die Fenster verkauft. Neben vielen tollen Basteleien der Kinder konnte man selbstgemachte Liköre, Ingwer Shots, Waffeln und Bratwurst + Punsch kaufen. Die zahlreichen Lichterketten, Feuerkörbe, die Weihnachtsmusik und der Besuch des Weihnachtsmannes machten die Atmosphäre perfekt. Wir freuen uns schon jetzt auf das kommende Jahr und einen weiteren, zauberhaften Basar!



Liebe Kinder, wir sind sehr stolz auf euch. Ihr habt das Jahr toll gemeistert!

Liebe Eltern, wir danken Ihnen, dass Sie gemeinsam mit großem Einverständnis und in enger Zusammenarbeit zum Wohle Ihrer Kinder handeln.

Auch im Namen aller Kolleginnen und Kollegen wünschen wir ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch!

Herzliche Grüße

Imke Arndt

Dana Alina Gawor



© Dana Alina Gawor

Kommende Termine: 10.01.22: 1. Schultag 18.01./19.01.22: Zeugniskonferenzen, 20.01.22: Präsentationskonzert Sextaner Orchester Gymnasium Wentorf, 25.01./26.01.22: Zahnarzt, 28.01.22: Zeugnisausgabe

